

Queridas familias:

Deseando que todos/as os encontréis bien de salud, volvemos a ponernos en contacto para informaros de las actuaciones y previsiones que se están realizando desde el centro con el fin de que esta situación sea lo menos dañina posible para el bienestar y progreso académico de vuestros hijos/as.

Como ya debéis saber a través de todos los medios que hemos estado utilizando en las pasadas dos semanas, nuestro equipo sigue trabajando desde sus casas para poder continuar con el proceso de enseñanza-aprendizaje de vuestros hijos. Con mayor o menor acierto se han puesto en marcha diversas formas de interacción a través de las tecnologías de la comunicación que cada uno dispone en sus casas (teléfono, WhatsApp y otras aplicaciones de videoconferencia, blogs, web del centro, etc.). Todos estos medios se han utilizado de forma simultánea con la finalidad de que la información llegase, como fuera, a todos los miembros de nuestra comunidad educativa. Sin embargo, lamentablemente y por las razones que sean, todavía hay familias con las que no se ha podido contactar. En esta semana y sucesivas vamos a poner los medios que tengamos a nuestro alcance para que ningún alumno o alumna se nos quede “desconectado”.

Desde la dirección del centro se ha impulsado la puesta a disposición una fuente de información a la que se pueda acudir desde diversos dispositivos y en cualquier momento, con la idea de no sobrecargar los grupos de WhatsApp coordinados por las madres/padres delegados, que son los que parece ser que nos han salvado en esta ocasión. A todos ellos les queremos manifestar nuestro más profundo agradecimiento.

Esta fuente de información es la **página web del centro**, que por motivos de falta de tiempo y pericia no estaba actualizada como nos hubiese gustado (y todavía no lo está). En estas dos últimas semanas se ha intentado utilizar su estructura para mantener una base de datos **con todas las propuestas de actividades curriculares propuestas** por los equipos docentes de cada grupo. Esta tercera semana, por fin, hemos sido capaces de poner a vuestra disposición en la web las propuestas docentes antes del lunes. Esperamos que esta herramienta descargue a los grupos de WhatsApp, para tranquilidad de todos los usuarios. Aquí os dejamos el enlace a la página principal desde la que se puede acceder a las propuestas de actividades curriculares y la información relacionada con el coronavirus en lo que afecta a educación (escolarización, reparto de alimentos, difusión de materiales sobre la pandemia, etc.). <https://blogsaverroes.juntadeandalucia.es/ceipjuancarrillo/>

Nuestra idea es buscar siempre la manera de llegar a todas las familias, empezando por los medios corporativos y, si no es posible, cualquier otro medio telemático a nuestro alcance. Por eso, como parece que se están comenzando a estabilizar los medios telemáticos de la

Consejería iremos dándole prioridad estos medios de comunicación, sin perjuicio de que a criterio de cada docente para impartir su docencia puedan usarse otros disponibles (*Classdojo, Google Classroom, email, videoconferencias Skype, Zoom, blogs, etc.*) que podrán depender de las características de la materia, el nivel educativo, las necesidades de su alumnado, la disponibilidad de medios tecnológicos, etc.

Otra cuestión que se nos plantea, sobre todo teniendo en cuenta las fechas en las que estamos, es la valoración de la marcha académica del alumnado y la información a todas las familias de los **Resultados de la 2ª Evaluación**. Utilizando la autonomía pedagógica que nos ha otorgado la Consejería de Educación, desde nuestro centro hemos considerado más oportuno efectuar las valoraciones y entrega de calificaciones tras la Semana Santa, una vez que ya se ha establecido y puesto a prueba la organización de la docencia a distancia. La fecha prevista para la entrega de notas (vía *iPasen*) es el 20 de abril. Para esta evaluación solamente se considerará la evolución académica del alumnado hasta el comienzo del Estado de Alarma.

Nuevamente queremos transmitir nuestro apoyo a toda la Comunidad Educativa en este momento tan difícil que estamos viviendo y en el que, si bien nuestro interés es que todo nuestro alumnado se beneficie de la acción educativa a distancia y pueda continuar con su proceso de desarrollo académico, también somos muy conscientes de las difíciles situaciones que algunos/as tienen en sus hogares, por lo que poco a poco se irán estableciendo nuevas medidas para intentar minimizar el impacto de la situación sobre todos nuestros niños y niñas. Como ya decíamos en nuestra anterior circular, nuestro papel desde el colegio es daros el apoyo a vosotros y a vuestros hijos/as para hacer más llevadero este confinamiento y ayudarles a no perder la oportunidad de seguir aprendiendo. Esto significa que también es necesario llevar a cabo una labor de seguimiento de la adaptación y progreso del alumnado.

Volvemos a indicaros aquí **nuestras direcciones de correo electrónico** donde podéis hacernos llegar vuestras dudas, dificultades, inquietudes y sugerencias.

- Para cuestiones administrativas: 29007718.edu@juntadeandalucia.es
- Para cuestiones docentes: juancarrillorg@gmail.com

Deseando a todos mucha salud y fortaleza para lo que nos queda hasta que volvamos a encontrarnos cara a cara y un profundo agradecimiento a quienes están siendo parte de los colectivos de actividades esenciales, especialmente a los sanitarios, con todo nuestro cariño os enviamos un fuerte abrazo .

Ronda, miércoles 1 de abril de 2020

Equipo Directivo CEIP Juan Carrillo